

# Prepara Interjet 250 mdd para su regreso

Silvia Olvera

(06-septiembre-2022).-

La aerolínea **Interjet** está de regreso y para ello hará un desembolso en diversas fases, que totalizarán 250 millones de dólares, informó su director ejecutivo, Carlos del Valle.

Esta empresa que estuvo más de un año y medio fuera del aire, trabaja en varios frentes que implica desde preparar algunas rutas para volar, entre las primeras de arranque está una del [Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles \(AIFA\)](#) con destino a Monterrey.

Al tiempo que prepara el reembolso a un bloque inicial de 6 mil 500 clientes que pagaron su boleto y no pudieron volar, todo esto en coordinación con la Profeco.

Así como acuerdos con empleados para llegar a acuerdos y pagarles salarios caídos y/o ver si es ver si es factible regresen a trabajar.

En rueda de prensa en el Palacio de Gobierno de Nuevo León, del Valle explicó que la primera inversión será por 30 millones de dólares para el tema de la activación.

"La segunda viene de 20 millones de dólares para traer los primeros 5 aviones, después posteriormente vienen otros 30 millones de dólares, luego 50 millones de dólares, y así completamos 50 millones de dólares que nosotros vamos a meter de inicio para poder nosotros volar el primer avión".

El directivo prevé que el primer vuelo será del AIFA a Monterrey, y después activarán el de Toluca a Monterrey, y ya luego el de la Ciudad de México a Monterrey, que dejaron al último por el tema de saturación que trae.

"Es un honor anunciar que regresaremos esa aerolínea que prácticamente quebró, esta aerolínea que era una de las aerolíneas más posicionadas, una de las aerolíneas con más puntualidad de México, regresará y regresará y estaremos en la joya de la corona para las aerolíneas que es Monterrey.

"Esta reestructura que nos ha costado más de año y medio de tiempo casi ha llegado a su fin, nos ha ayudado mucho el tema de que ahora [la empresa está en concurso mercantil](#)".

Refirió que la figura de concurso mercantil los ayudará para volar al tiempo que siguen con la reestructura.

Del Valle estimó que los primeros vuelos podrían darse en diciembre de este año o en enero del 2023 con la ruta Santa Lucía-Monterrey. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 06-septiembre-2022